



<お祭り集会・太鼓台運行お世話になりました>

10月21～23日は地方祭がありました。学校では、10月21日はお祭り集会と子ども太鼓台の運行を行いました。お祭り集会に向け、安全・安心な運行ができるよう育豊会の皆様が中心となり、太鼓台の部品下しや確認作業、組立て等をしていただきました。豊岡小学校の2台の子ども太鼓台は、1980年、当時の育豊会の皆様のご尽力で、全て手づくりされたそうです。その後、何度か修繕を繰り返し、今に至っています。子どもたちは、昼休みを使って掛け声や笛、太鼓など、自分の役割の練習を頑張りました。当日は心配した雨も降らず、秋晴れの天候の中で、お祭り集会や太鼓台運行ができました。子どもたちの楽しそうな笑顔が輝く時間でした。育豊会の皆様、地域の皆様の温かいご支援・ご協力に感謝申し上げます。この子どもたちが豊岡小の良き伝統を引き継いでくれることを願っています。



<校内音楽会に向けて>

秋祭りが終わり、次の学校行事は校内音楽会です。朝の会で全校合唱曲「翼をください」の歌声が教室から聞こえてきます。合奏に向けて、楽器の担当も決まり、本格的に練習が始まっています。音楽は心に響き、元気を与えてくれるといつも感じています。10月28日の昼休みは、5、6年生が中心になって音楽室の楽器を体育館に運んでくれました。木琴、鉄琴、大太鼓など大きくて重たい楽器がたくさんありましたが、丁寧に運搬してくれました。いよいよ体育館での練習が始まります。校内音楽会で、すてきな音楽が奏でられるようみんなて頑張ります。保護者の皆様、ご家庭でも励ましの声掛けをよろしくお願いいたします

